

Le président du Venezuela demande une révision des relations diplomatiques avec l'Espagne



Caracas, 25 octobre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a demandé au Ministère des Affaires étrangères de réviser les liens diplomatiques avec l'Espagne, après les déclarations du président du gouvernement de ce pays européen, Mariano Rajoy, sur les affaires intérieures de la nation sud-américaine.

Lors de l'ouverture, dans l'arrondissement de Caracas , le Libertador , d'une des 1500 Bases des Missions Socialistes développées par le gouvernement, Nicolas Maduro a déclaré que Rajoy cherche à promouvoir un agenda de déstabilisation contre Caracas.

Il a ajouté que les affaires intérieures de tous les États sont sacrées pour leurs gouvernements et que personne ne peut venir donner des leçons de démocratie, de vie sociale et économique au Venezuela.

Le gouvernement a envoyé un communiqué au Ministère espagnol des Affaires étrangères et de la Coopération pour condamner les déclarations de Rajoy , considérées comme une nouvelle attaque contre l'indépendance vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37450-le-president-du-venezuela-demande-une-revision-des-relations-diplomatiques-avec-lespagne>



Radio Habana Cuba